

Auriculares Jabra Eclipse

modelo regular Volviendo a la tienda. Por ese precio, debería funcionar a la perfección

un modelo excelente Utilizo principalmente auriculares de gama alta en la línea de los principales fabricantes (principalmente Plantronics, Jawbone, Jabra). Habiendo comprado Eclipse hace medio año, estaba un poco perdido. El auricular tenía el mejor sonido de todos los dispositivos que tenía, tenía un control conveniente, era prácticamente invisible para los demás, estaba tan ajustado en la oreja que era imposible perderlo, pero como se sellaba anteriormente, una montura tan ajustada en la oreja bloqueaba la audición en un 50% desde el exterior, lo cual era muy inusual e incluso pensé en darselo. Gracias a Dios que no lo hice, después de 3 días de uso, todas las molestias desaparecieron y ya no imaginaba cómo podría usar otra cosa. La opinión es, por supuesto, puramente personal. pero basado en una experiencia decente con dispositivos similares en la categoría de precio más alto.

buen modelo He sido fanático de Jabra durante mucho tiempo, pero últimamente no podía decidirme por reemplazar mi Motion, que simplemente se desgastaba de vez en cuando. Como resultado, hoy solo tomé un auricular de gama alta. Los primeros días de uso dejaron sentimientos encontrados. El funcionamiento del botón táctil fue especialmente decepcionante: este no es un sensor en nuestra representación habitual, como, por ejemplo, una pantalla táctil o un control de volumen táctil para el mismo movimiento, sino un sensor de impacto))) Puede "presionar" simplemente poniéndote un sombrero o sacudiendo la cabeza con fuerza. El sonido es bueno, puedes escucharme bien, pero el botón es algo! Por cierto, los que no hayan usado este tipo de auriculares (yo no) se acostumbran a estar sordos de un oído durante mucho tiempo. Softina llega a ella poderosa, que bien. Bueno eso es todo. Un slide 4. Después de tres meses de uso... Curiosamente, he aprendido a no llevar constantemente el auricular en la oreja, como solía hacer con Motion y Gills anteriores, me lo pongo cuando sé que debo llamar, en el coche o cuando me llamo. Bueno, por supuesto, al contestar el teléfono. Esto se debe al hecho de que los auriculares amortiguan el oído derecho como cualquier auricular interno. Quedan dos tipos de sensaciones de los auriculares: parece bueno y cómodo, pero sugiere un modelo de uso diferente. Por cierto, es una lástima que no pueda marcar el último número desde el auricular, pero será muy conveniente cuando llame a alguien o le devuelva la llamada. Realmente espero que esta función se introduzca con el firmware con el tiempo.

modelo habitual Sentimientos muy encontrados. He estado usando auriculares durante muchos años. Haba distintos desde los primeros Nokia y Sony Ericsson hasta los más modernos, Leyenda de Plantronics Voyager. El bonito auricular, como una mujer, es una sirena y no tiene nada que ver y es una pena tirarlo. Elegante y moderno. Es todo. Lejos de ser funcional o cómodo. No entiendo la política de la empresa. Producen elegantes auriculares CAROS, absolutamente no completados hasta el final. Chicos, los usan ustedes mismos? En general, a un costo de 3-4 r, pondrá 5. Y no vale 8-10. |modelo terrible La actitud de Jabra no está bien. ¿Cómo puedes vender un dispositivo así por dinero loco? Parece un artículo elegante. Pero absolutamente no utilizable. Se siente incómodo, después de una hora de uso, hay una sensación de incomodidad y no se puede reorganizar en el otro

odo! Tienes que sacarlo y ponerlo sobre la mesa o en tu bolsillo. No se puede apagar sin el cargador. Cuando coloca el sensor sobre la mesa, a menudo lo percibe como un doble toque y comienza la entrada de voz en el teléfono. La segunda deficiencia es que los auriculares cierran herméticamente la oreja y, al hablar, hay una sensación de incomodidad. Has probado a usar auriculares? Estás levantando la voz? Lo mismo sucede al usar este auricular (se trata parcialmente con una boquilla más pequeña). Sensor con lógica de trabajo incomprensible. Aunque se llama sensor, funciona con un ligero golpe, no con un toque, y en ocasiones en cualquier parte del dispositivo. Puede funcionar enganándolo con un cuello o una capucha en una chaqueta. Sin comentarios y respuesta instantánea. Provocado por saltar en el lugar, bajar escaleras rápidamente, caminar con dificultad. Tiempo de ejecución corto (3 horas), no tengo suficiente para un día, la necesidad de llevar un cargador conmigo, una cosa más para recordar... como si no tuviera otros problemas. El nivel de rendimiento es como el de Samsung barato y el precio es como el de un ala de Boeing. NO LO RECOMIENDO. El precio rojo en el día de mercado es de 1,5 mil rublos, mi elección es Motorola Elite Flip o Jabra Motion. Motorola es confiable y no se siente en absoluto en la oreja, pero en un entorno ruidoso hay quejas de los interlocutores. Y Jabra Motion, bueno para todos, pero dur poco más de un año. La goma del auricular se despegó y comenzó a extenderse, la malla del micrófono se desprendió y luego, aparentemente por problemas con el auricular, el sonido comenzó a desaparecer (parece un mal contacto). Motorola es confiable y no se siente en absoluto en la oreja, pero en un entorno ruidoso hay quejas de los interlocutores. Y Jabra Motion, bueno para todos, pero dur poco más de un año. La goma del auricular se despegó y comenzó a extenderse, la malla del micrófono se despegó y luego, aparentemente por problemas con el auricular, el sonido comenzó a desaparecer (parece un mal contacto). Motorola es confiable y no se siente en absoluto en la oreja, pero en un entorno ruidoso hay quejas de los interlocutores. Y Jabra Motion, bueno para todos, pero dur poco más de un año. La goma del auricular se despegó y comenzó a extenderse, la malla del micrófono se despegó y luego, aparentemente por problemas con el auricular, el sonido comenzó a desaparecer (parece un mal contacto).